
  Ⅰ．元気な神崎郡を作るための３施策！
　　 ①子育て・教育環境の向上！　②元気で長生き、安心できる介護の充実！　③ 3 町の特色を生かした地域創生！

  Ⅱ．神崎郡3町に共通する元気な神崎郡をつくるための道路基盤整備！

  Ⅲ．各町要望の中でも、

　Ⅳ．安全安心の河川、砂防・治山ダム、災害に強い森づくりの整備！
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　日本の社会は人口の増加と相まって経済が発展をして、豊かな生活を実現してきました。しかし、現在はこれまでに経験をしたことのない人口減少に転じています。
さらに東京をはじめとする都会に人口が集中をして、地方では少子高齢・過疎化が進んでいます。加えて、交通手段や買物手段などの生活手段がなくなってきていま
す。また、集落・コミュニティー機能も崩壊しかけています。
　このような状況でも地域の機能や活力を維持していくには、3 町に共通をする豊かな自然環境の中で子育て・教育環境を整えて、U ターン等を図り地元出身者はも
ちろんのこと移住者を受け入れることです。そのためには、保育園・幼稚園・認定こども園、小・中学校整備（エアコンの設置）等を進めるとともに、良質で安価な
住宅ならびに住宅用地等を提供することです。
　また、平均寿命は伸びていますが、健康寿命との開きが男性で約 9 歳、女性で約 12 歳あります。この差を小さくするためには、
生きがいづくりや生涯学習活動、スポーツなどと合わせて健康づくりや食生活改善のための教室開催等を積極的に行うことです。

①県道長谷市川線市川町美佐地内「第 2 サルカク踏切」改良工事については、
　ようやく JR との協議が整い着手しました。平成 31 年度事業で前後の道路改
　良工事と合わせて、完了予定です。同じく、神河町比延地内の道路改良工事は
　平成 32 年度事業で完成予定です。（予定が少し遅れています。）
　　　　　　

②福崎駅前整備が平成 30 年度事業で完成し、エルデホール侵入口の北側 320 ｍ
　を、平成 30 年度から用地・物件移転交渉に入っており、平成 33 年度完成目標
　で進めています。

③県道甘地福崎線３箇所（甘地駅前交差点、振古川河口付近、市川・福崎町境付
　近）の改良と町道福崎駅南幹線の県道三木宍粟線までの延長が道路機能を高め、
　甘地・福崎駅前の活性化を高めることとなります。
　1）甘地駅前交差点は、市川町としてどのよう
　　 に整備をするか方針を明確にする必要が
　　 あります。変則 5 差路をロータリー式交差
　　 点ないし、いづれかを一方通行とする。あ
　　 るいは、県道甘地前之庄線及び農免道路を

　市川の東側には、但馬・播磨をつなぐ国道 312 号線、播但自動車道があります。
日常のアクセス道路としてだけでなく、災害時等における代替道路を市川西側に
整備をする必要があります。それは、生野町栃原から神河町栗（県道一宮生野線）、
寺前駅前から、鶴居・甘地駅前（県道長谷市川線）、福崎駅前（県道甘地福崎線）
から香寺町につながる町道（福崎）駅南幹線を 1 本の道路として、整備すること
です。それぞれの道路整備を単独で考えると、国庫補助事業の適用を受けるなど
の予算確保が困難ですので、大きな仕掛けとする必要があります。やっとこれま
での取組の成果にたって、今まで俎上になかなか乗らなかった事業の実現が現実
的な課題となってきました。これまで以上に、神河町・市川町・福崎町と連携を
して、姫路土木事務所に実現を求めていきます。

①福崎町では、三木宍粟線の東大貫工区の完成と西谷工区の着工をめざします。
②市川町では、西脇八千代市川線で、上瀬加工区の継続施工と下牛尾工区の着工をしました。続いて、下瀬加工区への準備を進めます。
③神河町では加美宍粟線で、上小田地内、福本から柏尾地内への準備と岩屋生野線（越知谷小学校横等）の整備を進めます。

　先日、福崎町西大貫に姫路市飾磨区から移住をしてこられた 30代のご夫婦とお子さん 2人にお出会いしました。
お父さんは、「この福崎町の自然豊かな環境の中で子育てをしたくて移住して来ました。」と、仰っていました。

《連絡先》　上野ひでかず事務所　〒 679-2204　神崎郡福崎町西田原 1212 番地 4　2 Ｆ
　　　　　　　　　　　　　　　TEL/FAX（0790）22 － 6805　   E-mail/kanzaki.gun ＠ gmail.com

皆さまの県政に対するご意見をお聞かせください。　たくさんのご意見をお待ちしています。事務所へもお気軽にお立ち寄りください。

知事と地域創生について

　　 経由して県道長谷市川線と連続するなどが
　　 考えられます。
　2）振古川の「廃川処理」を含め物件移転のご協力を頂く必要があります。 　

　3）道路を市川側に拡幅をする。不足する河川断面の確保に河床掘削を行うなど
　　  相当な事業となります。
　　　　

④町道福崎南幹線を県道三木宍粟線まで
　拡幅改良することで、駅前広場への
　利便性がさらに高まります。これだけ
　でなく、駅前の賑わいづくりの取組が
　必要です。
　　　　

⑤県道一宮生野線の朝来市生野町境から、栗地内までの拡幅改良が必要です。


